

## Saluton! SESanoj

◆1887年ザメンホフがエスペラントを  
発表してから今年には**125**周年に当たりま  
す。右背ロゴの活動計画は、国際エス  
ペランチスト教育者連盟が中心になっ  
て「**Projekto "Esperant 1 2 5"**」を  
立ち上げました。パソコンを持っている  
人は、下記のファイルアドレスから  
ダウンロードできます。 [http://www.e](http://www.esperanto-gb.org/eab/eab_news/2011-10-20_eo125_logo.png)



[speranto-gb.org/eab/eab\\_news/2011-10-20\\_eo125\\_logo.png](http://www.esperanto-gb.org/eab/eab_news/2011-10-20_eo125_logo.png)

◆先に開かれた総会で豊蔵さんからのご厚志の使い道に  
ついて案を募集をした所三人からの意見が寄せられました。  
Yさんは(①緑星旗を机上用とボード貼り付け用の  
2種②バッチまたはストラップ③取っ付きやすいロゴの  
入った綺麗なしおり)をSさんからは(日常活動レベル  
の記念活動の助成)にGは(宣伝用リーフレットか小冊  
子)を作ってはの5点ですが、すこし少ない、4月いっ  
ぱいまで提案をのびします。知恵はいくら出しても損は  
しません。どしどし応募して下さい。お待ちしております。

◆今年にはアジアで第97回世界大会が開かれます。ベト  
ナムのハノイが会場です。ベトナムの文字は今はフラン  
ス式ローマ字で表記していますが、千年もの間中国の支  
配下にありましたから基本的には漢字国です。ベトナム  
では**chô nho** 儒(教)字と言っています。

タイやラオスと違ってお寺に三蔵法師の人形もあります  
よ。僧侶から喜捨を乞われたのでポケットにあった日本  
円で**500**円ほどの寄付をした所感謝状をくれました。大  
切にしまってあります。話を戻します。ベトナムエス  
ペラント協会からの招請状の中にも、日本、中国、韓国  
の世界大会から多くを学びました、しっかり大会を開きま  
すとあります。今からでも遅くありません、参加して下  
さい。